

Pour leur futur, persévérer se conjugue toujours au présent!

Du 12 au 16 février 2024, nous vous donnons rendez-vous pour la 20^e édition des Journées de la persévérance scolaire (JPS)!

Nées en Montérégie en 2004, les JPS sont devenues au fil du temps un rendez-vous incontournable aux quatre coins du Québec. Elles ont pour objectif de rappeler que nous pouvons tous jouer un rôle fondamental pour motiver les jeunes et les aider à persévérer. Que ce soit individuellement ou collectivement, nos gestes contribuent à la persévérance scolaire de la petite enfance jusqu'à l'âge adulte.

La persévérance scolaire est un travail d'équipe!

Des enseignants qui accompagnent, des parents qui félicitent, des employeurs qui soutiennent, des amis qui écoutent ou encore des entraîneurs qui motivent : tous ces petits gestes du quotidien ont un impact positif sur la persévérance scolaire et la réussite éducative des jeunes.

Joignez-vous à nous pour célébrer les Journées de la persévérance scolaire 2024!

Ensemble, encourageons, écoutons, soutenons et accompagnons nos jeunes pour qu'ils puissent briller par leur détermination et leur persévérance. Nous pouvons leur offrir ce dont ils ont besoin pour croire en leurs rêves, révéler leur potentiel et persévérer.

C'est aussi la communauté dans son ensemble et tous ceux qui gravitent autour des jeunes qui contribuent à leur réussite car celle-ci n'est pas uniquement déterminée par ce qui se passe à la maison ou entre les murs de l'école.

Les bibliothèques, les associations sportives et les organismes communautaires fournissent des ressources, des opportunités de découvertes, d'épanouissement et d'apprentissage enrichissantes. Ces organismes élargissent les horizons des jeunes, stimulent leur créativité et les encouragent à explorer de nouveaux domaines.

Puisque chaque enfant, chaque adolescent et chaque jeune adulte mérite de se développer à son plein potentiel, ces initiatives sont essentielles. Ils ont un impact profond sur la création de chances égales pour tous.

Parce que la persévérance est un travail de chaque jour, elle se conjugue au présent et elle dessine le futur.

En ces Journées de la persévérance scolaire, réitérons notre engagement à nous mobiliser pour les élèves et les étudiants. Aidons-les à affronter les défis quotidiens. Multiplions les actes de reconnaissance lorsque la persévérance a porté fruit et soulignons leurs petites réussites aussi souvent que possible. Que vous soyez parents, enseignants, éducateurs, employeurs, intervenants en milieux scolaires, employés du personnel de soutien ou que vous œuvriez au sein d'organismes communautaires, vos gestes et votre présence multiplient incontestablement les possibilités de réussite de chaque individu aux études.

